

幼児部だより

H27 年度第 3 号
2015 年 8 月 10 日

プールがはじまりました



毎日暑い日が続いていますね。夏と言えばプール、というわけで晴れた日には玄関前で子ども達の歓声が響いています。まだまだ暑い日が続きますが、子どもたちもご家族の皆さんも体調にはお気をつけください。



あゆみ写真館



七夕の飾りづくり



△をつなげてペタンコ



チョキチョキ…

おふあそび



クニクニして気持ちいい～

スライム



スライムにな～れ



すごいでしょ

運動あそび



トンネルでゴロゴロ

中央公園



お外ってきもちいい

どんぐり林の公園



森と友達

えのぐあそび



ペタペタ

帰りの会



気を付け ピッ!



太鼓をトントン



さあ、電車をつなげるよ～

おてつだい



「ボク手伝うよ」「ありがとう」

自由あそび



フライベートルームで絵本鑑賞

トロトロゼリー作り



自分で作ると楽しいね

午後療育



イエ～イ



「ねえねえ楽しい？」
「ウン、楽しいよ！」



シャボン玉飛んだ～

実習生紹介(発達臨床心理士)



林 茉奈美

6月からあゆみの家に来ました林です。
たのしいこと、うれしいこと、ときどきすること、わくわくすること…
みんなと一緒に感じながらたくさん遊びたいです。
来年夏まで毎週水曜日にいます。よろしくお願いします。

担当：渡邊彩子